
  ■ 会 長 挨 拶
　皆様、こんにちは。

それでは、改めて本日のお客
様をご紹介します。
先ず初めに、国際ロータリー
第 2530 地 区・2017 － 18 年
度ガバナー・鈴木邦典様です。

続きまして、地区副幹事・原田昌明様です。続
きまして、会津分区ガバナー補佐・星宏一様です。
続きまして、会津分区幹事・栢沼保光様です。
そして最後に、福島ロータリークラブ・加藤義
朋様です。
皆様、会津若松城南ロータリークラブへ、よう
こそいらっしゃいました。本日は宜しくお願い
致します。また、鈴木邦典ガバナーにおかれま
しては、先ほどのクラブ協議会での御指導、誠
にありがとうございました。引き続き、後ほど
スピーチを宜しくお願い致します。

　さて、去る 11 月 5 日日曜の午後に、磐梯熱海
において地区職業奉仕委員会セミナーが開催さ
れ、当クラブからは私と大塚職業奉仕委員長の
2 名が出席しました。また先週の 11 月 25 日の
土曜日の午後に、郡山において地区ロータリー
財団委員会セミナーが開催され、当クラブから
は私と山田エレクトの 2 名が出席しました。そ
して、今月 11 月は国際ロータリーの「ロータリ
ー財団月間」であります。11 月の前半は移動例
会が続き、「ロータリー財団」について触れる機
会がありませんでしたので、本日は「ロータリ
ー財団の歴史」について、ほんの少し簡単に触

れてみたいと思います。
　いまから丁度 100 年前の 1917 年（大正 6 年）、
アメリカ・ジョージア州のアトランタで開催さ
れたロータリー年次大会で、当時のクランフ会
長が、「世界でよいことをする」ための基金とし
て、現在のロータリー財団の元となる基金の設
置を提案しました。この基金への初めて寄付は、
アメリカ・ミズーリ州のカンザスシティ RC か
らの 26 ドル 50 セントでした。その後 1928 年、
アメリカ・ミネソタ州のミネアポリスで開催さ
れた国際大会で「ロータリー財団」と正式に命
名されました。その後、ロータリー財団が「ポ
リオ撲滅を目指すポリオプラス・プログラム」
をはじめとする様々なプログラムや補助金事業
を通して、何百万人という人のために人道的支
援を行ってきた事は、会員の皆様がご存知の通
りです。
　「ロータリー財団の歴史」について、ほんの少
し簡単に触れてみましたが、以上本日の会長挨
拶とさせて頂きます。それでは、皆様本日もよ
ろしくお願い致します。
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▪事務所／会津若松市追手町3-24   TEL. 0242（29）5866   FAX. 0242（38）2895
▪URL　http：//www.aizujonan-rc.com

2017年11月28日（火）
第1566回（本年度21回）例会

会 長　小川　洋正



出席委員会
▪出席率　73.08% ▪前回出席率訂正　76.00%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 .会津ユネスコ協会より
○幼児画展表彰式の案内（受）
2 .戸田ＲＣより
○親睦ゴルフコンペの案内（受）

▪ 点 鐘　　　　小川　洋正　会長
▪ ロータリーソング　　　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　大塚　修一　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　小川　洋正　会長

木村　剛　副委員長

村﨑　雅彦　幹事

ニコニコBOX委員会
星ガバナー補佐：ガバナー公式訪問ご対応有難うございま
した。
栢沼分区幹事：本日は大変お世話になりました。ＩＭ参加
有難うございました。
加藤様（福島ＲＣ）：本日もよろしくお願い致します。
有馬様（岡崎城南ＲＣ）：会津観光に来てその際、小野木会
員のお店に寄らせて頂きました。
小川君：鈴木ガバナーご一行様いらっしゃいませ。本日は
ご指導宜しくお願いします。
赤城君：ガバナー公式訪問お疲れ様でした。先月のそば会
もご参加有難うございました。
湯田君：ガバナー公式訪問ご苦労様です。本日宜しくお願
いします。

田中　益成  委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
▪本日のお客様
国際ロータリー
第2530地区ガバナー　　　鈴木　邦典　様
地区副幹事　　　　　　　原田　昌明　様
会津分区ガバナー補佐　　星　　宏一　様
分区幹事　　　　　　　　栢沼　保光　様　
福島ロータリークラブ　　加藤　義朋　様
○ガバナー公式訪問
○クラブ協議会

黒澤君、山田君、木村(剛)君：鈴木ガバナーはじめ皆様、よ
うこそいらっしゃいました。ご指導宜しくお願い致しま
す。
小島君、木村(武)君、田中君：皆さんこんにちは。本日は、
鈴木邦典ガバナーはじめ、地区副幹事原田様、会津分区
ガバナー補佐星様、分区幹事栢沼様、本日はようこそい
らっしゃいませ。ご指導よろしくお願い致します。
岡本君、鈴木(康)君、山口(廣)君、野澤君、大塚君：皆様こん
にちは。鈴木ガバナー本日はご指導よろしくお願い致し
ます。
黒澤君：2017-2018年度ガバナー公式訪問を祝して。
小池君：お客様いらっしゃいませ。

ア ル バ ム

本日は、鈴木ガバナーの公式訪問です。



いよいよ鈴木ガバナーご一行の入場です。

鈴木ガバナーご一行、ようこそいらっしゃいました！

先週リハーサルもして、準備は万端です。

クラブ協議会、活動計画発表の確認をする会員一同。



ガバナーから各委員会活動に対して、丁寧に、適確なご指導をいただきました。
ありがとうございます。

休憩を挟んで、通常の例会開始です。

クラブ協議会です。各委員長より、活動計画の発表。

本日はガバナーをお迎えして、国家を斉唱しました。 友愛の握手。



改めて本日のお客様は、国際ロータリー第2530地区ガバナーの鈴木邦典様、地区副幹事
の原田昌明様、会津分区ガバナー補佐の星宏一様、分区幹事の栢沼保光様、そして福島

ロータリークラブの加藤義朋様です。皆様いらっしゃいませ！

少し緊張気味の小川会長のご挨拶。

黒澤S.A.A.はさすがの落ち着いた進行です。

今年度新入会員の山口隆義君に、鈴木ガバナーから直々に記念のバナーを進呈していただきました。
とても良い記念になりましたね。



改めて、ガバナーのスピーチをいただきました。ご自身のご職業であるソムリエのお話も興味深く、
みな聞き入っていました。鈴木ガバナー、ありがとうございました！


